

Personalratswahlen - Veränderung wählen!

07.04.2009

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, am 13./14. Mai 2009 finden in der Bundespolizei die Personalratswahlen statt. Damit erfolgt eine Weichenstellung in der neuen Organisation der Bundespolizei.

Im letzten Jahr ist die neue Organisationsform für uns alle spürbar geworden. Und immer dann, wenn sich etwas verändert, gibt es Gewinner und Verlierer. Geradezu schmerzlich spüren viele von uns, welchen Einfluss diese Neuorganisation auf unsere Arbeitsplätze, auf unsere Kolleginnen/Kollegen und auch auf unsere Familien hat.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter hat schon frühzeitig darauf aufmerksam gemacht, wie wichtig es ist, die Neuorganisation für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bundespolizei und ihre Familien schonend und sozialverträglich abzuwickeln. Dem ist aber nicht nachgekommen worden.

Darum gilt es gerade jetzt, die Stimme zu erheben und in den Personalvertretungen dafür einzustehen, dass Ihren Bedürfnissen und Anforderungen Gehör geschenkt und Lösungen gefunden werden.

Wir, die Kandidatinnen und Kandidaten des Verband Bund Deutscher Kriminalbeamter, stehen bereit, für Sie einzutreten. Deshalb bitten wir Sie, nehmen Sie an der Personalratswahl teil und geben Sie uns Ihre Stimme:

Liste 3 - Bund Deutscher Kriminalbeamter.

Sie finden uns in den Wahlzetteln für die Wahlen

- des Hauptpersonalrates im BMI
- des Bezirkspersonalrates beim Bundespolizeipräsidium
- der Gesamtpersonalräte in vielen Bundespolizeidirektionen sowie
- den Örtlichen Personalräten vieler Bundespolizeidirektionen und -inspektionen.

Sollten wir in Ihrer Bundespolizeidirektion oder -inspektion noch nicht mit einem Wahlvorschlag vertreten sein, laden wir Sie ein, künftig mit dabei zu sein und für den Wandel einzutreten:

BDK - wir denken spezieller! Auch Du bist Kriminalist - BDK